

Extra Schulbus zum Hallenbad für Talstädter

Sonst lohnt sich der Schwimmunterricht überhaupt nicht / 2016 wieder Sache des ÖPNV

Schramberg (sw). Doppelt so lange schwimmen wie bisher, das können einige Schüler der Realschule und des Gymnasiums. Für sie wird nämlich ein eigener Bus eingesetzt, um sie zum Sulgener Hallenbad zu befördern.

Hintergrund dieses »Umschwenkens«, das der städtische Fachbereichsleiter Berthold Kammerer nicht als ein solches sieht, ist, dass einige der Klassen trotz zwei Schulstunden Aufwands wegen der ungeschickten Fahrzeiten netto nur noch rund 20 Minuten im Wasser sein können.

Die Badezeit, so berichtete Kammerer, sei eben derzeit nicht bei allen »ganz kompati-

bel« mit dem ÖPNV. Hinzu komme, dass die Schüler von der Haltestelle Rose bis zum Bad und umgekehrt zu Fuß gehen müssten.

Im nächsten Schuljahr indes werde man möglichst versuchen, das besser hinzukriegen, damit die Schüler wieder den ÖPNV nutzen könnten, den es auch zu stärken gelte, so Kammerer. Derzeit passten die Systeme ÖPNV und Hallensportstunden, an die die Badezeiten der Schulen angehängt seien, noch nicht aufeinander.

Ein solches Vorgehen bis zu den Sommerferien 2016 sah Stadträtin Renate Much (SPD/Buntspecht) durchaus als rich-

tig an. Gabi Flaig indes meinte, man hätte die alte – bis 2010 geltende – Regelung, immer einen Bus einzusetzen, dann eigentlich belassen können, wenn es zu Schwierigkeiten im Unterricht führe.

Kammerer meinte, die Stadt wolle nicht zurückrudern, sondern nur eine schwierige Situation entschärfen. Für Schulen sei es zwar der einfachere und willkommener Weg, aber es gehe schlicht auch ums Geld. »Wir wollen so günstig wie möglich fahren«, sagte Kammerer.

Udo Neudeck (Freie Liste) sah die Änderung »für ein Jahr in Ordnung«. Wenn dann die Schwimmzeiten im-

mer noch nicht passten, dann könne man die Beförderung der Schüler mit dem ÖPNV auch längerfristig rückgängig machen. »Das muss uns das Geld wert sein«, war seine Ansicht.

Und Jürgen Reuter (CDU) setzte noch eins drauf. Wenn man eine Stunde Hallenbadkosten ansetze und sehe, dass die Badezeit verdoppelt werden könne, dann stelle sich schon hier die Frage, ob sich der Extra-Bus nicht sogar lohne.

Bei einer Enthaltung stimmten die Mitglieder des Verwaltungsausschusses für gesonderte Busse für die vier Schulklassen..